
Die Fraktionen nehmen die Listen zur Kenntnis. 

 
Die CDU-Fraktion fragt nach dem anhängigen Verfahren im Zuge des 

Starkregenereignisses nach. 

 

Die Verwaltung erläutert, dass es sich dabei um einen größeren Wasserschaden in 

einem vollgelaufenen Keller handelt. Die Abwicklung erfolgt über die GVV. 

 
Weiterhin wird kurz über den Sachstand zur anhängigen Klage beim 

Verfassungsgerichtshof in Münster zur Abundanzumlage berichtet. 

 

Das vergaberechtliche Nachprüfungsverfahren zum Neubau des Rathauses ist als 

Verfahren vor der Vergabekammer der Bezirksregierung Köln eingeleitet worden 
und wurde deswegen nicht in der gerichtlichen Prozessstatistik geführt. 


